

SUSCRIPCION: Un mes. 2 pesetas
Extranjero, semestre. 20

Palma de Mallorca, Sábado 10 de Julio de 1926.

REDACCION Y ADMINISTRACION
San Bartolome, 52 - Teléfono n.º 6

DEL MOMENTO

La reforma del Puerto

El puerto de Palma carece de un muelle dedicado al turismo, con grandes escalinatas que formen un desembarcadero cómodo, deficiencia ésta que convalida su existencia en cuenta al ultimarse el proyecto de reforma del puerto que está en estudio, puesto que es una mejora que reclama aparte la importancia de nuestro puerto, el turismo que cada vez con mayor intensidad nos visita.

Al abogar en anteriores artículos para que a la proyectada reforma del puerto de Palma, que tiene en estudio la Junta de Obras del Puerto, se le dé la mayor amplitud, la mayor extensión posible, hubimos de celebrar que al pasar a Madrid la Comisión de Fuerzas vivas que fué a gestionar que Palma continuase a los efectos tributarios como población de tercera categoría, exceptuándose del nuevo cuadro de clasificación decretado, se gestionase simultáneamente un viaje a Palma del Excmo. Sr. Ministro de Fomento, a fin de exponerle sobre el terreno la necesidad de que el Estado apoye el desenvolvimiento de nuestra región, figurando entre los extremos tratados y a favor de los cuales se recababa el apoyo oficial, el de la reforma de nuestro puerto, que por la importancia del tráfico que registra y por la posibilidad evidente de desarrollarlo, dada la particular y ventajosa situación que tenemos en el Mediterráneo, situación que nos permite aspirar a ser un centro industrial y mercantil de categoría, debe ser ampliamente reformado dándole una extensión suficiente no para atender a las necesidades del momento sino a las que perfectamente se aprecian para un inmediato porvenir.

Hasta ahora nos hemos venido refiriendo a las necesidades del tráfico industrial y mercantil; pero no podemos perder de vista la necesidad de crear en nuestro puerto un servicio propio y exclusivo para el turismo, para el viajero.

El puerto de Palma carece de un puerto de turismo, donde puedan cómodamente embarcar y desembarcar los viajeros de esos grandes buques que quedan anclados fuera del puerto y cuyos pasajeros han de trasladarse a tierra en botes o faldas.

En todos los muelles hay escaleras, muy reducidas por cierto; pero muchas veces las cierran los barcos que atracan para la carga o descarga de mercancías.

Cuando hay mucho tráfico en el puerto quedan tan pocas escaleras disponibles para aquellos casos que la insuficiencia no puede ser más notoria.

Durante la reciente visita de la escuadra alemana a nuestro puerto, una señora que iban a visitar los barcos tuvieron que embarcarse en la falda por una de las escaleras de hierro perpendiculares que hay adosadas a los muelles, medio impropio e incómodo y peligroso a la vez.

Nuestro puerto visitado frecuentemente por escuadras extranjeras y por barcos de turismo de gran porte que fundan en la bahía, y cuya tripulación o pasaje desembarca en botes o faldas, necesita un muelle, cuyo frente se cierre con una amplia escalinata, con amarres especiales para estas pequeñas embarcaciones.

Pocos serán los puertos de la importancia del nuestro que carezcan de un desembarcadero vistoso y cómodo, y si apreciamos como no podemos dejar de apreciar el gran tráfico de viajeros que se registra en el nuestro, y consideramos que el turismo es para Mallorca una de las más apreciables riquezas y que por mucho que nos preocupemos para intensificar la riqueza industrial y mercantil no podemos prestar a ello mayor atención que la que debemos prestar fomento del turismo por constituir éste una de las bases más firmes y provechosas de la economía local, no podemos bajo ningún concepto dejar de interesarnos para que se dote a nuestro puerto de una mejora tan necesaria como conveniente.

No sabemos si tal necesidad ha sido tenida en cuenta en el proyecto de reforma y ampliación del puerto que se forma. Si lo ha sido, sirvan estas líneas de aplauso para quienes hayan tenido en cuenta, con acierto esta necesidad. En caso contrario, sometemos estas consideraciones al criterio de los señores que constituyen la Junta de Obras del Puerto de Palma, confiando en que habrán de coincidir en apreciar la conveniencia de reservar para el turismo una parte de nuestro puerto, ya que la industria del viajero merece por lo menos tanta atención como cualquier otra de las que integran la economía de Mallorca.

los años debía ser el patriarca de nuestras letras:
—Ves como monta el Sr. Alcover? Pues ya le dirás que hace mejor los versos, que montar a caballo.
JOSÉ VIVES VERGER.

CARNET DE UN CURIOSO

El sabio británico Mr. P. L. Simmond escribe en una revista que en Europa existen 350.000 especies de insectos destructoras que atacan nuestras casas, nuestras cosechas y hasta a nosotros mismos.
Su acrecentamiento es tan rápido que supera en cantidad a la que de ellos destruímos. Es, por lo tanto, muy posible que llegue el día en que necesitamos reficar verdaderas batallas con ellos para evitar que nos venzan.
Otro sabio afirma que las sanguijuelas y las arañas ponen 107 huevos cada una; la mosca, 144; la tortuga, 1.000; la rana, 1.100; el langostino, 6.000; las lombrices, 10.000 y la acárida, 50.000.
Los pescados son aún más prolíferos: El esmerluno pone 25.111 huevos; el arenque, 36.000; la carpa, 342 mil; la tenca, 383.000; el lenguado, un millón; el barbo, 1.300.000; la dorada, 1.357.000; el sollo, tres millones y el bacalao, 8.444.000.
Como último dato, cita el sabio

zoólogo el caso del cangrejo, que deposita 12.900 huevos.
Otro afirma que exceden de 16 mil.
Se espera que un nuevo sabio venga a comprobar rigurosamente quien se aproxima más a la verdad.

CONSEJOS UTILES
Las manchas de tinta en las telas de color desaparecen mejor que con cualquier sustancia química con una mezcla de leche agria y gasceta. Se debe cuidar mucho de lavar luego bien la tela para que no quede nada de leche.
—Para limpiar las botellas hay varios procedimientos, casca-llas de huevo, bolas de papel, cerin, pero el mejor, sin duda es el gorda y agua pues tiene la ventaja de que, una vez agitada la botella, no hay que preocuparse de extraer el papel o las cascarrillas.
—Las manos blanquean y se que dan sin manchas frotándose con una mezcla de aceite de oliva y azúcar blanco.
—El cuero endurecido recobra su flexibilidad impregnándose con vaselina.
—Las personas que sufren de enfriamiento en los pies deben usar el calzado holgado. En los días crudos del invierno conseguirán la reacción de las extremidades poniéndose bajo las medidas o calcetines una capa de papel.
Otro remedio excelente consiste en hacer ejercicios de respiración, aspirando el aire lenta y profundamente y expelirlo completamente con lentitud. Esto favorece la circulación, principal causa, si es defectuosa, del enfriamiento de los pies.

FIN DE CARRERA



Madrid.—Los nuevos ingenieros industriales, que acaban de terminar sus estudios en la Escuela Central.

LOS AVIADORES DEL VUELO A MANILA



BARCELONA.—Los capitanes Gallarza (1) y Estvez (2) y el mecánico Arozamena (3), con los concurrentes al banquete que dió en su obsequio la Diputación Provincial.

ECOS DE OPINION

Nuestros Colaboradores
Institos ediles a quienes el azar invitó a la magistratura ciudadana, pensad a todas horas que si queréis responder a la corriente purificadora de los nuevos tiempos, estáis obligados a reformar, cambiar, mejorar el aspecto de Palma, sin llevar el trasfondo a los hogares, ni lesionar los sagrados intereses de los ciudadanos.
Mejorar, urbanizar sí, nuestra riente urbe; pero con vuestros poderosos elementos, con vuestras propias fuerzas y con vuestros numerosos medios y sin hacer incompatibles la tranquilidad de las gentes y la vida de las familias con el progreso y adocenamiento urbano.
Las esperanzas risueñas que un día convalidó la opinión con el advenimiento del nuevo régimen y al que vosotros prestasteis vuestra altruista cooperación; no se verían realizadas, si el público abrigara el temor de que el Ayuntamiento con su criterio cerrado, se erigiera en dictatorial y significara una amenaza y un peligro para los intereses individuales y familiares.
Fué siempre, o debía haber sido, una noble aspiración de todo buen ayuntamiento; a la par que mejorar la urbe, hacer agradable y tranquila la vida de los ciudadanos, librándoles de inquietudes y sobresaltos como significan las constantes amenazas a sus propiedades e intereses, por legales que ellos sean.
Y esta aspiración debe arraigar con más intensidad en la voluntad, en el alma y el espíritu de los actuales ayuntamientos, para demostrar al pueblo que no los designó; la gran dosis de altruismo y buena voluntad que hay en su conducta, que ello es después de todo, el mejor procedi-

miento para servir con celo e interés al Gobierno que en ellos depositó su confianza.
Cabe en toda imaginación comprender perfectamente, que a los intereses de un gobierno dictador, le servirán mejor en provincias, Ayuntamientos y autoridades serenas, prudentes, reflexivas, que dé al público una sensación de tranquilidad, de tolerancia y de justicia; que ayuntamientos dictadores que quieran imponer criterios absolutistas o cerrados, apretando todos los tornillos, sujetando todas las válvulas, imponiendo todas las gabelas, rehuyendo toda discusión y desoyendo toda indicación, aunque ella sea reflejo del unánime sentir.
Porque mientras los primeros serán siempre persuasivos lazos de unión entre el Dictador y los lejanos súbditos, quienes fácilmente con estos medios se adaptarán sin violencia a las nuevas normas; los segundos serán fofos de rebeldías, creadores de odiosidades, que toda corrupción, como toda autoridad, debe siempre evitar en bien de todos.
Nuestro Ayuntamiento, que con satisfacción lo decimos, hasta la fecha ha venido laborando con aplauso de gran núcleo de opinión, podría ocasionar el descontento público, que es el principio del fracaso si persistiese en su afán de mejorar la ciudad, imponiendo a sus habitantes, todas las gabelas que tenga al alcance y que indudablemente al concederlas el legislador, se inspiró en el afán de darles medios de vida a los Ayuntamientos esquilimados, que tanto abundan en España; pero no para los que como el de Palma cuentan con plétora de recursos y con nutridos fondos de reserva; dicho sea en honor de los anteriores ediles.
Y hablamos en esta forma, no en defensa de propios intereses, sino por espíritu de justicia, en bien del propio Ayuntamiento, en interpreta-



MADRID.—Asistentes al funeral que en sufragio de las víctimas de la libertad se celebró el pasado día 7 en la Iglesia de San Francisco el Grande.

ción del ambiente palmesano y hasta con arreglo a las normas del gobierno, en varias ocasiones, a sus procedimientos de energía ha ido acompañando un espíritu de consideración y respeto para el ciudadano creador de riqueza y trabajo.
Decía el gran Canciller Bacon en uno de sus aforismos sociales que tan inspercedera fama le dieron: A Gobiernos fuertes deben asistirle corporaciones provinciales discretas y prudentes. Aforismo que puede completarse con un juleto de un pensador español, varias veces ministro de Gracia y Justicia, ilustre abogado y eminente sociólogo; el señor Grolari; quien decía en el Congreso «Que el despotismo e intolerancia de los Ayuntamientos y caciques provinciales, causaban a los gobiernos rectos y bien orientados, más daño y desprestigio que sus propios adversarios».
Si nuestro Ayuntamiento cuyos desvelos hasta la fecha, han merecido el asentimiento general; en virtud de sus ansias renovadoras quiere seguir laborando en bien de Palma tiene ancho campo donde desplegar sus plausibles iniciativas, sin necesidad de esgrimir esa arma de dos filos, como resulta todo atentado a los intereses familiares.
Extendid señores ediles la vista a nuestro alrededor y vereis claramente cual es la obra primordial que falta ejecutar para que Palma se convierta en una ciudad sana y agradable. Obra tan importante como el de la parimentación y en cuya ejecución todos tendreis que poner a contribución vuestra voluntad constantemente.
Años de senilar abandono nos han acostumbrado a vivir entre el polvo y la suciedad. La Providencia nos ha librado muchas veces de plagas, epidemias y azotes, que teníamos merecidos por nuestra inercia, pero no ha podido librarnos de que raiciga sobre nosotros la fama de abandonados y zafos.
Para que esta fama desaparezca, es preciso que se adocen las calles, quitando de ellas diariamente esas toneladas de polvo que en todas partes yace acumulado, que se evite que en los arrabales, barrios abandonados y hasta en sitios céntricos, se conviertan los rincones en estercoleros y retretes públicos.
Sabido es que el ambiente en que se vive modela a las personas y modifica a las sociedades. Así en un aduar, se delicia la vida en forma primitiva y salvaje; en cambio en un pueblo limpio, refinado y de costumbres pulcras, todos por instinto, por sugestión social, tratan de no desafiarse.
Además creo estamos todos convencidos que es incapaz de mejorar y engrandecerse un pueblo por mucho que se pavimente y canalice (y conste que es un acierto grande el hacerlo); sino se cuenta como iniciativa principal, la de resolver el problema de la limpieza y adocenamiento urbano, que es el de la pública salud.

Verdad es que se necesitaba disciplinar un poco el vecindario, porque nada se conseguiría con que el Ayuntamiento se esmerase en la limpieza, si los vecinos se empeñaban en ensuciar; ya que las autoridades municipales no siempre contaban con fuerza e independencia necesaria para hacer que sus órdenes fuesen respetadas. Pero hoy es otra cosa; y si se quieren hacer obedecer en el cumplimiento de benéficas disposiciones, nadie se resistirá seriamente.
Y es indudable que el consejo merecería el aura popular, si a sus magnos proyectos en elección, uniera el de la limpieza rigurosa que ya hemos dicho es problema de higiene y decencia; y sobre todo si sus iniciativas y mejoras no las desarrolla a expensas de onerosas contribuciones, ya que no son precisas a la vida del Municipio y en cambio gravan, desvelan y perturban a la de las familias. Teniendo siempre presente que en todas las cosas de la vida hay una llamada «Ley del Límite» que las corporaciones, las colectividades y los individuos no debemos jamás sobrepasar; ni en lo bueno, ni en lo malo, ni en la virtud, ni en el vicio, ni en lo justo, ni en lo injusto, ni en lo legal, ni en lo arbitrario.
Capitán Belver
Zaragoza, 2 julio 1926.

Bulería de Granada

Gitana, suértate er pelo: mantón y claveles ponte, que ya la luna der sieilo alumbra en er Sacro-Monte.
Tira la fina pelnetta, y en la gaitarra bravia suene la mejó farseta de la mejó bulería.
Gitana, granaina y salerosa, hojita de mejorana, capuyo de marvarrosa temprana.
Por tu carita hechisera te diera de gitana gana Málaga la naranjera, Seviya la sigarre a y Córdoba la horrelans; y por un beso... te diera Triana.
Morena, capuyo de olaveyina, ramita de yerbagüena, corazón de granaina y ojitos de maorenna: mi pena no se consuela vorando.
¡Morena, me está matando matando la pena!
¡Gitaniya de mi vía, mi corazón mata ar fin, y baila la bulería más fina der Arbaisín!
PEDRO IGLESIAS CABALLERO

—Ahora no me negarás que Paquito es un «calzonazos».

CUENTOS DEL SABADO

La traición

Siempre fueron novios. Desde pequeños habían jugado a casarse, haciendo una parejita muy seria, con la dulce gravedad de un matrimonio bien avenido.
Así llegaron a preparar las bodas del buen amor, recibido como una herencia; una pacífica ventura que les pertenecía, igual que la casa y la mies de su patrimonio.
La mza era muy lista, muy aplicada, una hormiguita casera; menuda de cuerpo, ancha de corazón, tenía el rostro, vulgar, lleno de una gracia placentera y suave. El, buen mozo, fuerte y varonil, se distinguía por su aspecto honradote de aldeano.
Necesitaban hacer algunas compras en visperas del gran acontecimiento, y María fué a la capital con su madre; les acompañó Vicente, muy ufano.
En una de las vueltas que dieron por el bulvar, dijo el novio:
—Ahora que me acuerdo; yo tenía que visitar a mi tío el diputado; me lo encargó mucho mi padre.
—No vive por aquí—preguntó María.
—Sí, en esa casa de los miradores.
—Pues en el segundo piso hay una joven asomada; ¿será tu prima?
—Tal vez; yo casi no la conozco; cuando he venido últimamente estaba ella en el colegio.
María y su madre hablaron entre sí unas palabras, y luego le propusieron a Vicente que hiciera su visita entonces, mientras ellas le esperaban en un banco de aquellos, distraídas con los paseantes, que ya empezaban a poblar los jardines.
Parecióle bien al novio, y mientras subía a casa del diputado se retiró del mirador la señorita, dejando caer un transparente sobre la vidriera.
Minutos después aquella joven, elegante y hermosa, desfiló a su primo, en un saloncillo coquetón:
—No sé por qué comprendí que aras tú el desconocido que miraba tanto por arriba. Y me estuve riendo al verte con ese par de antiguallas; ¿de dónde las has sacado?... Pues no te quieren soltar; mira, allí te esperan; asímate.
Por detrás del visillo, Clarita, divertida y burlesca, le enseñó a Vicente el banco donde aguardaban las dos señoras campesinas.
Sentíase el mozo subyugado, sorprendido por la niña insinuante y habladora, que le recibía con extrema cordialidad y le azaraba mirándole a los ojos con pérdida intención, preguntando sin aguardar las respuestas del primo:
—¿Es cierto que te casas?... ¿Es muy linda tu novia?...
Vicente, embobado, silabeo apenas: —¡Bah!, ¡mi novia!...
Y la damisela, con maligna sonrisa, añadió:
—No será tan cursi y rancia como esa de ahí abajo, ¿eh?
Medroso de su prima y de sí mismo, repuso el muchacho cobardeamente:
—No...
—¡Ah, buenol! ¿Es que yo no quiero emparentar con gente ridícula!
—¡Sonreía Vicente bajo el agobio de su gran confusión, incapaz de sustraerse al imperio de la joven, y a ella le hacía mucha gracia la candidez sonora de aquel primo gracioso y guapo, que la admitaba con la boca abierta.
Pensó divertirse con él, y la instó a quedarse aquella noche. Los papás de la niña regresaban al anochecer de una breve excursión y se alegrarían mucho de encontrar allí. Irian juntos a la velada musical de la elameda, lo pasarían muy bien.
—¡Anda, quédate!
El mozo, fascinado, sometido a la voz acariciadora y a los ojos apremiantes, adujo en son de disculpa:
—Como están «esas» ahí...
—¿Esas?—dijo Clarita prontamente.—Será de tu pueblo, ¿verdad? Un compromiso. Yo lo arreglaré todo. Les mandamos a decir que papá no está en casa, y necesitas esperarle, que sientes mucho no poderías acompañar...
—Es... que... ya verás...
—Nada, nada; corre de mi cuenta; ahora mismo bajaré la Paca.
Y bajó muy rebotador, con el uniforme negro y el delantal blanco. Las señoras tardaron mucho en comprender lo que la doncella les decía. Al fin levantaron asombradísimo los ojos hasta el calado mirador, sin ver más que una cortina de tul echada sobre la vidriera.
Luego se marcharon con sus paqueles camino de la estación.
Iban atónitas, maquinales, con la rarísima sensación de ignorarlo todo en la vida. Fijaban el pie en el suelo con inseguridad y se asustaba cada una en su torpez, sin atreverse a decir una palabra.
El viaje fué terrible como una pesadilla; el tiempo, un martirio obscuro y silencioso, hasta que al otro día llegó Vicente a la aldea con aire de sonámbulo.
No se presentó a su novia humillado y contrito, sino que la miró de un modo nuevo y fiscalizador, pensando acerbamente: «Es una mujer antigua, carece de atractivos; ¡no me gustal».
Ella le vio en los ojos el menosprecio y bajó los suyos desatendida, segura de su desdicha, buscando con modo extravió las raíces de aquella traición.
No encuentra más que una sombra frívola de mujer sonriendo bajo una cortina de tul. Sospecha de un modo confuso que se ha cambiado en aquel mirador de la ciudad, en la mano rubia y frágil que movió allá arriba un transparente.
—¿Ignora cómo pudo aquello suceder, y se queda aislada con las dudas atreces, llorando, roto para siempre su dulce y tranquilo amor de hogar.
CONCHA ESPINA.

Retablo pintoresco

Consejos entre un poeta y un sportman

Vivía en esta ciudad el agente comercial don José Schembrí, persona conoicidísima, quien era aficionado a los deportes. Aparte de la gimnasia, que cultivó en sus mocedades, fué en la edad otoñal cuando jugó al lawn-tennis y montó a caballo y en bicicleta. Era un deportista por higiene, así como otros lo son porque la moda lo impone. Recuerdo que el señor Schembrí nos acompañaba en buen número de las excursiones que efectuábamos en bicicleta. Como era de corpulenta figura, no tenía mucha agilidad con los pedales, prefiriendo una pendiente que subir una cuesta; así es que al comenzar una de éstas si era muy pronunciada, se bajaba de la bicicleta y decía al que iba a su lado:
—En la variedad del ejercicio consiste la higiene del ciclista.
Y subía la cuesta a pié.
También gozaba de montar a caballo llegando a ser un muy discreto y elegante ginetete dando alguna que otra vuelta por los alrededores de esta capital y efectuando, después de diferentes vueltas por el Borne y por el muelle, lo cual era observado por muchísimas personas.
Pero el señor Schembrí quiso entrar en relaciones con las Musas. ¡No todo tenían que ser números, en su despacho, y ejercicio de deportes!, así es que ensayó de colocar renglones cortos unos debajo de los otros, llegando a componer diferentes poesías que guardaba en el cajón de la mesa de su despacho, sin dar de ellas conocimiento más que a algunos de sus íntimos. Pero en cierta ocasión quiso saber el concepto que sus poesías merecían a don Juan Alcover, y entregó varias de ellas a un amigo suyo para que las hiciera llegar a manos de aquel poeta, con el encargo

de que le diera su sincera opinión sobre las mismas.
El Sr. Alcover examinó las poesías, pero no debieron ser muy de su agrado, por cuanto, al devolverlas, las entregó manifestando éste, su juicio en esta forma:
—En mi opinión, su amigo de usted monta mejor a caballo, que hace versos:
Comprendió el Sr. Schembrí que no estaba llamado para cultivar la poesía y aunque, en el fondo le hubiera oído un dardo, aquel consejo lo estendió no volviendo a escribir ningún verso; al contrario de lo que hacen muchos, que se empeñan en ser poetas, siendo así que Dios no les ha llamado por aquella senda.
Y pasó el tiempo. ¡Y cómo se combinan las cosas en este mundo! El Sr. Alcover, que en el entónces de este suceso, no era su figura la del poeta que todos habéis conocido, ya viejo y canoso, sino que era ágil y airoso, y cuidaba su obscura barba, sin ninguna hebra de plata, que era larga y rizosa, y que vestía con una pulcritud y elegancia de gentleman, tuvo desos de montar a caballo, lo cual llevaba a cabo en los atardeceres de esta ciudad hermosa y tranquila. Y su cuerpo menudito se destacaba sobre brioso alazán, recorriendo nuestros paseos. Yo no me atreveré a decir si era o no un buen ginetete, si montaba bien o mal; pero lo cierto del caso es que el Sr. Schembrí le vio circular en diferentes ocasiones por los paseos laterales del Borne, en los momentos en que la concurrencia era numerosa; y en una de aquellas ocasiones en que estaba jansita merecían a don Juan Alcover, y entregó varias de ellas a un amigo suyo para que las hiciera llegar a manos de aquel poeta, con el encargo

El último «berrido» de la moda



—Ahora no me negarás que Paquito es un «calzonazos».

¡ATENCIÓN!
Interesa a los dueños de cafés y colmados
Por no competir con la seriedad de mi Casa, participo a mis distinguidos...

Mediterráneo Hotel
Restaurant de primer orden
TERRENO TELEFON. 280

Más telegramas
Los Reyes de España en Londres
Una comida

ECOS VARIOS
Incendio en un autobús
Recuerda el importante papel que desempeña el general Primo de Rivera...

Otra revolución en Portugal
El general Carmona está al frente del movimiento
Lisboa.—Ha estallado un movimiento revolucionario...

La conferencia franco-española
Hoy se firmará el tratado
El señor Aguirre Carcer dijo que mañana se firmará definitivamente el convenio franco-español...

De Barcelona
Los aviadores Gallarsa, Esteve y Arozmena, a Madrid.
Barcelona 10 (6 m.)
Anoche marcharon a Madrid, en el correo, los capitanes Gallarsa y Esteve...

Sentencia
Se ha hecho pública la sentencia contra Florian Facendi por asesinato de Ramón Castells.
Ha sido condenado a cadena perpetua y 25 mil pesetas de indemnización a la familia de la víctima.

Match de boxeo
En la plaza de Las Arenas se ha celebrado esta noche, ante numerosa concurrencia, una velada de boxeo, siendo el match más interesante el disputado entre el actual campeón de Cataluña, Gironés, y Cicleone, que se lo disputaba.

Por expedición de billetes falsos
Hoy se ha celebrado juicio oral contra León González Solana que en Palma de Mallorca el 17 de febrero de 1925 dió un billete falso de 50 pesetas, sirviéndole ocupados en la gorra otros varios.

Salida de las Colonias escolares
Hoy han salido las primeras cuatro colonias escolares, organizadas por el Ayuntamiento.
Se dirigen a Escala, Montefi, Promiá y Garraf.

Martínez Anido en Barcelona
A las nueve de la mañana el ministro de Gobernación se trasladó a Badalona, acompañándole el alcalde de dicha ciudad.
Recibióle los concejales, Unión Patriótica y gran número de público.

Acercos de un asesinato
Se ha sabido que en la carta que el doctor Surifach dejó escrita después de asesinar a su amigo Magin Planas, y suicidarse, pedía al juez de Villafra de Panadés, que su cadáver, después de verificada la autopsia, fuese llevado al anfiteatro de la Facultad de Medicina de Barcelona, para que los estudiantes, con la relación de la autopsia a la vista, pudiesen practicarla de que él era un caso clínico realmente digno de estudio.

En libertad provisional
Una vez depositada la fianza de 10 mil pesetas que se le había exigido por su libertad a Ignacio Arcés, le ha sido concedida provisionalmente, quedando procesado por hallarse compilado en la estufa de un millón de pesetas a la sucursal del Banco de Bilbao en Tarrasa.—C.

Alcance de la tarde
Primo de Rivera a Valencia
Valencia.—Ha regresado de Madrid el jefe local de la Unión Patriótica.
Se anunció que el Presidente no vendrá el día 25, como se había dicho, sino el 28 para regresar a Madrid el 29 por la noche.
Ha añadido que el aplazamiento es debido a que el Marqués de Estella el día 24 quiere estar en San Sebastián por ser este día el santo de la Reina Madre.

Un reloj que perteneció al teniente coronel Valenzuela
Tetuán.—En la oficina de intervención se ha presentado un indigena entregando un reloj de oro en una de cuyas tapas aparecen grabadas las insignias de la Orden de Santiago.
Averiguaciones que se han hecho han podido comprobar que dicho reloj perteneció al teniente coronel señor Valenzuela.

Huelga general solucionada
Tánger.—Habiendo aceptado la Compañía de Tabacos las peticiones de sus obreros, ha quedado solucionada la huelga que por solidaridad con ellos sostenían los demás oficios.
Congreso de aeronáutica
El Gobierno ha acordado conceder especial interés al Congreso Internacional de Aeronáutica que se celebrará en octubre en Madrid y la exposición de productos de aviación que se celebrará simultáneamente con el Congreso.

No participó en el complot
París.—Parece que el súbdito español José Almararcha, detenido ayer, no ha participado en el complot contra los Reyes de España.
Municiones incendiadas
Lancón.—En uno de los fuertes ocupados por una batería se declaró ayer un incendio, destruyendo buen número de proyectiles de cañón y fusil.
Se ignoran las causas que pudieron producirlo.
No hubo desgracias personales.

Moro muerto por un centinela
Tetuán.—Durante la pasada madrugada un moro intentó escalar el muro del hospital militar. El centinela le dió el alto, y como el indigena pretendiera agredirle, aquel disparó su fusil, matándole.
La Cámara francesa da un voto de confianza al Gobierno.
París.—Anoche la Cámara rechazó por 324 contra 203 la petición de prioridad a un orden del día que formularon los socialistas.
Después se votó una proposición de confianza al Gobierno, aprobándose por 289 contra 247.

La "Gaceta",
Madrid 10 (12:50 t.)
La Gaceta de hoy se publican los siguientes decretos:
Decreto Ley, disponiendo que desde el primero del actual se abone con cargo a los fondos de la Caja ferroviaria del Estado, los gastos de estudio, replanteo y expropiaciones, construcciones, conservación y reparación de ferrocarriles que se construyan por cuenta del Estado.
Disponiendo que se constituya a la mayor brevedad la Junta Superior consultiva de la contribución industrial.

Camiones con armas.—Avance de una columna.
Madrid 10 (1:50 t.) (Urgente)
Tetuán.—Han llegado dos camiones conduciendo más de 600 fusiles recogidos de Uadras y Gomara.
Una escuadrilla de aviones reconoció el frente de la columna del comandante Capaz observando tranquilidad.
Los moros se dedican a las faenas del campo.
La referida columna recogió ayer 141 fusiles.
En vista de la favorable actitud de la cabila de Gomara, que se halla casi desarmada y políticamente muy trabajada, avanzó la columna sobre la costa de Bu Hamed esperándose que hoy llegue a Figuerras en donde se propone conferenciar con el comandante Capaz el general Sanjurjo.
Este salió ayer de Tetuán en un tboque de guerra con el jefe del Estado Mayor.

El viaje de Primo de Rivera a París
Madrid, 10 (12:15 t.)
Parece que está decidido que mañana marche a París del Presidente del Consejo general Primo de Rivera.
Le acompañará su hijo José Antonio y su ayudante señor Duque de Hornachuelos.

El Gobierno francés quiere rodear al Presidente de todos los honores y consideraciones habiendo designado también al mariscal Pétain para que le acompañe durante su estancia en París.

Fallecimiento del Marqués de Villalobar
Después de una operación, fallece en la clínica.
Madrid 9 (11:30 n.)
Bruselas.—A consecuencia de una operación que se le practicó, falleció ayer en una clínica, el Embajador de España señor marqués de Villalobar.
En el Palacio de la Embajada se reciben multitud de pésames.

Pésame del Rey belga y de la Cámara belga.
Bruselas.—El Rey Alberto estuvo en la clínica viendo el cadáver del Embajador de España señor marqués de Villalobar, habiendo telegrafiado a Madrid, expresando el pésame por aquel fallecimiento.
En la sesión de la Cámara el Presidente del Consejo dió cuenta del fallecimiento del marqués de Villalobar, rindiéndole sentido homenaje, recordando los envidiables servicios que prestó a Bélgica durante la ocupación alemana.
La Cámara acordó que el duelo constase en acta.

Manifestaciones de duelo
Madrid 10 (1:50 t.)
Bruselas.—Los periódicos dedican largos artículos necrológicos publicando la biografía del Marqués de Villalobar, Embajador de España en Bruselas.
El Alcalde al conocer la noticia ordenó que se izase a media asta la bandera nacional en el Ayuntamiento, en atención a que el marqués de Villalobar fué proclamado ciudadano de Bruselas.
En el Palacio de la Embajada ondea la bandera española a media asta.

Desfile.—Funerales
Bruselas.—Por la Embajada han desfilado infinidad de personalidades.
El martes se celebrarán los funerales.
Después el cadáver será trasladado a España.
Movimiento revolucionario en Portugal
Como se han desarrollado los últimos sucesos.
Madrid, 10 (1:50 t.)
Lisboa.—El general Carmona, después de apresarse al presidente Gomes D'Acosta asumió la jefatura del gobierno.
El orden es completo en todo el país.
El general Domínguez ha vuelto a encargarse del mando de la primera división.
Segun parece, ayer mañana estuvieron visitando al general D'Acosta varios delegados de los cuerpos de la guarnición expresándole la conveniencia de que se formara un nuevo gobierno.
A los pocos momentos de realizada esta visita el general Domínguez se encargó del mando de la primera división ocupando los edificios públicos, mientras el general Carmona manobrava de acuerdo con todas las divisiones.

El nuevo gobierno.—El general D'Acosta.—Proclama
Lisboa.—Anoche mismo, quedó formado el nuevo gobierno, presidido por el general Carmona, quien se ha encargado también de la cartera de Guerra.
Han sido repuestos en sus mandos los jefes que habían sido destituidos.
El general Carmona se ha apoderado de todas las prerrogativas que tenía el presidente saliente.
D'Acosta saldrá hoy del palacio de Belem dirigiéndose a su residencia de Fraga.
El Gobierno ha publicado una proclama saludando a las fuerzas de mar y tierra y al pueblo republicano.
En ella se dice que el Gobierno se ha constituido por voluntad del ejército y la marina en momentos de incertidumbre e indecisión que comprometían el prestigio del poder.
El Presidente ha manifestado que viene al poder decidido a cumplir el programa del 28 de Mayo dando satisfacción a las aspiraciones nacionales, dignificando la república y transformándola en un régimen aeradamente democrático.

Argentinos y españoles
(Urgente)
Madrid 10 (1:50 t.)
Buenos Aires.—Ayer jugó el tercer partido del Deportivo español de Barcelona, con la selección argentina.
Asistieron más de 40.000 espectadores que invadieron el campo hasta la misma línea.
En el primer tiempo los argentinos alcanzaron un gol contra cero.
En el segundo tiempo, poco después de empezar, se apuntaron el segundo, produciendo gran entusiasmo entre el público; pero los españoles acometieron con furia, desarrollando un juego enorme.
En pocos minutos lograron empatar poniéndose a la defensa serriísima.
Zamora hizo paradas enormes.
El público se entusiasma.
Los periódicos comentan extensamente el encuentro y el excelente juego y acometividad de los españoles.
Dicen que son difíciles de pelar.
Los aficionados están desencantados pues esperaban que la selección argentina aplastara a los españoles.
Zamora sigue asombrando con sus inverosímiles paradas.

Hoy se firmará el tratado franco-español
Madrid 10 (1:50 t.)
Hoy se espera que se firme el convenio franco-español sobre Marruecos.
Se trata de la ratificación del convenio anterior.
Se han fijado cuatro puntos principales. La delimitación de fronteras queda a cargo de una ponencia que trabajará sucesivamente a medida que las circunstancias lo aconsejen y sobre la vigilancia marítimo-terrestre, no solo para el contrabando sino respecto de los indeseables, sobre confines y asuntos generales.
También se ha llegado a un acuerdo respecto de Abd el Krim. Este residirá en la isla La Reunión, con su hermano, su tío y mujeres.
Se ha desistido de confinarlo en Madagascar, que se fué, en principio, por el considerable núcleo musulmán que habita la isla.

Asuntos de Baleares
Construcción de un varadero
Madrid 10 (12:15 t.)
En la Gaceta de hoy se publica una Real orden autorizando a doña Laura M. de Saridakis para la construcción de obras para instalar un varadero y caseta de baños, rampas y escalinatas con muros de sostenimiento en terrenos de la zona marítimo-terrestre de la bahía de Palma.

BOLSA DE MADRID
Oficial del día 10
Interior. 68'80
Exterior. 81'95
Amortizable. 87'25
Id. viejo. 92'60
Id. nuevo. 92'60
Acciones Banco España. 620'00
Compañía de Tabacos. 198'00
París vista. 16'50
Londres vista. 80'70
Dollars. 22'20
Liras. 0'00
Marcos. 0'00
Obligaciones del Tesoro. 101'40
Francos Belgas. 15'00
Id. Suizos. 122'35
Acciones Nortes. 00'00
Id. Alicante. 80'00
FABRA.

Los que veranean
Deben proveerse de un buen Estuche de papel y sobres
Las clases más económicas desde 1 peseta y de fantasía hasta 10 pesetas, lo mismo que entuches de tarjeteros y tarjetas de fantasía, las encontrará toda persona de buen gusto en la Librería de J. Tous P. Cort 29.

Lithinés
Con los Lithinés del Dr. Gustin
se obtiene un agua mineral económica, alcalina, litinada, deliciosa al paladar, contra las enfermedades de los Riñones, Hígado, Vejiga y Estómago.
DEPOSITARIOS:
Establecimientos Balnearios, S. A.
Paseo de la Industria, 14 - Barcelona

SE VENDE
Un hermoso CAFE BAR, céntrico, con buena clientela, por no poderlo atender.
Razón Centro de Anuncios.
Huevos a 1'90 pts.
Frescos y asegurados. Barátulo número 11, Ca Na Maria d'os Hous.

Albaricoques secos
Cajas envases para esta fruta no comprar sin antes consultar precios con Mateo Martí.
Calle San Miguel n.º 3-2.

UROMIL
PODEROSO DISOLVENTE DEL ACIDO URICO
Artritis - Reuma
Gota - Mal de Piedra
Arteriosclerosis
El Uromil es el último descubrimiento de la terapéutica moderna; se consiguen curaciones sorprendentes cuando todos los remedios han fracasado.
De incómoda abolita aun tomada en dosis elevadas produce verdaderas desgracias: urica purificada la sangre y evitando la repetición de nuevos ataques.

Architectural drawing showing a building facade and floor plans.
FACHADA
PLANTA BAJA
PLANTA PISO.
JARDIN.
COMEDOR. MALL.
SALA. RECIBIDOR.
DORMITORIO.
COCINA.
W.C.
BANO.
DORMITORIO.
DORMITORIO.
DORMITORIO.
DORMITORIO.
ESCALA DE 1:100
CALLE DE SAN ARMADANS
EL ARQUITECTO: Jaime Aleix

Primavera y Verano
Las abundantes existencias en todos los artículos de vestir para Señora y Caballero, la continua variación, la escrupulosa selección, los limitadísimos precios y atentos siempre el mandato de la Moda, son las normas con que atendemos a nuestra Clientela.
Caballero: Nos complacemos en ofrecerle un experto y acreditado Cortador Sastre de refinado gusto para la confección de sus trajes, también a su disposición un espléndido y bonito surtido en toda clase de géneros para la presente estación.
Las concesiones que la
Casa MATONS
obtiene de los FABRICANTES por sus fabulosas compras y potencialidad económica, las CEDE generosamente al público convertidas este año en otro espléndido CHALET que se construye en el mismo sitio que el del año pasado y será regalado a sus Clientes el próximo mes de Diciembre.
RAFAEL FELIU BLANES
ALMACENES MATONS
PALMA DE MALLORCA
MARCA REGISTRADA
Riguroso precio fijo. Teléfono 255



CASA WERNER, S. A.

Pianos - Autopianos - Pianos Eléctricos

Armoniums - Máquinas parlantes

Ventas al contado y a plazos

Rollos Princesa y Victoria, Discos Odeón, Regal y La Voz de su Amo

Esta Casa ha recibido un gran STOK de

Gramófonos y Gramolas marca

LA VOZ DE SU AMO

Plato del día

Caracoles Super-extras

Domingo y lunes, podrá Vd. comerlos acompañados de un PETIT CANAPE delicioso manjar desconocido en Palma.

0.40 CTS. RACCION

Antigua Casa Blanquet



Faltan Agentes
en todas partes para trabajar el Ramo de Sellos de Goma.
(Buena comisión)

AUTO

Chevrolet 5 plazas Torpedo, se vende por 3.000 pesetas, se tomaría en pago si conviniera la oferta, géneros, terrenos o casa de pocas preferencias. Informes al Centro de Anuncios, Plaza Santa Eulalia, 10.

V. Tort Matamala

Palacio 14, PALMA.

Casa dedicada exclusivamente a la construcción de piernas, brazos artificiales, aparatos ortopédicos para corregir toda clase de desconformaciones humanas

¡Alerta! ¡Alerta! ¡Alerta!

Se ofrecen en esta población aguas minerales como procedentes de los manantiales «Vichy Catalán», sin serlo. Llamamos la atención de los consumidores para que no se dejen sorprender y para que se fijen bien en las botellas que les ofrezcan puesto que las de los manantiales Vichy Catalán llevan tapones, cápsulas, precintos y etiquetas con el nombre «Sociedad Anónima, Vichy Catalán», y por lo tanto sean de proceder de dichos manantiales las que no las lleven.

Sombreros Paja

Nuevo procedimiento de blanqueo e impermeabilización. Quedan como nuevos. Merced, 36—Entresuelo.

FOLLETTIN N.º 30

HISTORIA DE UN AMOR

(LA MADRASTRA.)

Por XAVIER DE MONTEPIN.

do menos leónica. El único objeto de esta carta ha sido hacer creer que iba a suicidarse y el suicidio yo lo hubiera creído posible sin el hallazgo del botón encontrado en el dormitorio de vuestra hija. ¿No creéis lo mismo?

—Sí, señor,—contestó Eugenia.

—Además,—añadió Touret,—vuestra hija veía con repugnancia el matrimonio con el Barón.

—Convenido; pero una joven a su edad, ¿debe hacer lo que quiera?

—No vayáis a creer que mi objeto es encontrar un motivo de censura. A los padres toca mandar y a los hijos obedecer.

—Nosotros no mirábamos en ese enlace más que la dicha de nuestra hija, cuyo bienestar aseguraba la fortuna del que iba a ser nuestro querido yerno.

—Lo creo sin vacilar. Con una fortuna como la del difunto barón de Ritter, el bienestar de la más exigente hija, cuyo bienestar aseguraba la fortuna del que iba a ser nuestro querido yerno.

—Nada, nada, absolutamente. Mi hija hacía seis semanas que había sa-

dispuesta y de que quería escribir a la directora de su colegio.

—A mi parecer, esto prueba la premeditación del rapto. La señorita Teresa quería aprovechar vuestra ausencia para recibir al seductor desconocido. En esta entrevista, es sin duda alguna, cuando se ha proyectado la fuga.

—¿Dónde la vamos a buscar? ¿Dónde estará?—exclamó Eugenia.

—Eso ya lo sabremos. De seguro que no han salido de París, donde es más fácil esconderse, que en provincias, donde todo llama la atención, París es donde los buscaré después de ir a Senlis y haber visto a la Directora del colegio.

—¿Iréis al colegio?—dijo Eugenia aterrada.

—¿Por qué no?

—Porque vuestra visita y preguntas que haréis, equivaldrá a confesar la falta de mi hija.

—Confid en mi discreción. Por mis preguntas, nada podrán sospechar.

—¿Y qué esperáis encontrar en Senlis?

—Algún indicio que me ponga sobre la pista. El nombre, por ejemplo, de cualquier joven que haya salido de la ciudad y cuyas iniciales correspondan a la G. D. del botón.

—Tengo absoluta confianza en vos y os suplico me perdonéis mis temores involuntarios.

—Son muy naturales. Una palabra más, ¿habéis registrado bien la habitación de vuestra hija?

—Creo que sí.

—Pero como no tenéis costumbre, os ruego que me permitáis dar un vistazo.

—Venid.

Las ventanas estaban abiertas y Gaston en su estudio, trabajando con afán, para poder salir alroso de su compromiso.

Habiendo Teresa accedido a salir con él y habiendo renunciado por él a su porvenir brillante, necesitaba que no sufriera por un solo instante las consecuencias de su sacrificio, y tenía obligación de no dejarla jamás sufrir privaciones.

En cuanto a eso, no tenía el menor recelo de que sucediera, porque, además de que tenía dinero, en cuanto acabase el trabajo iba a recibir otro tanto, y con seguridad que no tener que ganar para ir viviendo al día, esperaba buscar nuevos trabajos que le permitieran ganar mucho, para que llegas un día en que pudiese decir a los padres de Teresa:

—Soy un artista de reputación que gano bastante y estoy en camino de hacer fortuna; vengo a pedirnos que me permitáis borrar la falta cometida concediéndonos la mano de vuestra hija.

—¿Cómo se la hab' an de negar? Después de una escena violenta, de lágrimas e invectivas, suponía el pobre Gaston que sería al fin concedido el permiso.

La vuelta de Gaston a París tenía además, un doble objeto, que era el plan lo que ocurría en la casa de Teresa. Comprendía el escultor, y prueba de que lo comprendía, eran las precauciones que había tomado para hacer perder la pista, que los padres la pista, que los padres de Teresa se moverían tierra y cielo para encontrar a su hija, en el caso de que la carta dejada por ésta no les hubiera persuadido de que se había suicidado. En cuanto les asaltara la menor

duda, claro es que habían de hacer todo lo posible para vengarse del hombre que había convertido en humo sus proyectos.

—No hay que dormirse,—decía,—tengo que procurar todo y estar velando continuamente.

Y mientras trabajaba, a cada momento miraba a la ventana, esperando que apareciera en ella la cara del padre o de la madre, para deducir por la expresión de la fisonomía lo que ocurría; pero no vio más que las cortinas echadas.

De repente se estremeció, porque vio una mano de mujer, la de Eugenia, levantar ligeramente la cortina.

Era precisamente en el momento en que entraron en el cuarto para que echara por él un vistazo el Agente.

A pesar del más escrupuloso registro no encontró nada; pero queriendo hacer la última tentativa abrió la ventana para mirar por ella. Entonces Gaston pudo ver distintamente a los tres.

—¡Holá!—murmuró mirando no sin desconfianza a Touret.—¿Quién ese pajarraco?

—¡Todavía! se asomó y examinó las casas inmediatas para ver si había algún balcón a donde hubieran podido echarse la correspondencia clandestina. No viendo nada sospechoso levantó la cabeza y miró la casa de enfrente, y especialmente la vidriera del estudio tras del cual Gaston estaba trabajando, muy absorto, al parecer, pero sin perder ojo de lo que pasaba en la casa de la acera de enfrente.

Al Agente le chocó la elegancia natural del joven y su hermosa figura,

y preguntó

—¿Conocéis a alguien en esa casa?

—A nadie,—respondió Eugenia.

—¿Sabéis cómo se llama ese joven que está trabajando con tanto ardor?

—Hasta ignoraba que hubiese un escultor tan cerca de nosotros.

—Sin embargo, todo eso debe saberse cuando se tiene una hija tan preciosa como lo es la vuestra. Las ventanas del estudio están colocadas enfrente. ¿Quizá él podría darnos algún indicio?

—¿De qué? ¿Y a propósito de qué?

—¡Diciéndonos, por ejemplo, si ha visto a alguien ayer en este cuarto durante vuestra ausencia.

—Es inadmisibile.

—¿Por qué?

—Si Teresa esperaba a alguien, lo natural es que tuviera la ventana cerrada en el momento de recibirlo.

—Tenéis razón. Eso es lo más lógico,—replicó «Todavía» cerrando la ventana.

Gaston no oía las palabras pero creía adivinarlas.

—Los padres no creen que su hija se ha suicidado... En este momento está haciendo averiguaciones, ayudados por ese buen señor, que probablemente será un agente secreto. ¡Qué bien he hecho en tomar mis precauciones! Gracias a mi prudencia ya pueden prepararse a buscar, que yo les desafío a que descubran algo.

XXXIV

Empezaba a anocheecer. Gaston miró la hora y vio que era tiempo de suspender el trabajo y prepararse a volver a Montgrésin. Metió en una

SE ALQUILA

Una botiga, compuesta de botiga, rebótica, comedor, cocinas, dos cuartos, corral y agua. Razón: Centro de Anuncios.

Se vende

Moto Indiar, 7-9 H. P. con asiento a dos asientos, en buen estado y a toda prueba. Informes Fonda EL PERU nº 8 a 8 noche.

PIANO DE OCASION
Se vende. Informes: casa Blanquet, Colón o Cine Oriental.

Acumuladores Exide
Luz y Puesta en Marcha Seguras
AGENCIA EXCLUSIVA
Cataluña y Riutord 8. L. Corbellá, 67 Teléfono 139—Palma de Mallorca.

Balneario La Puda de Montserrat

Una hora de Barcelona

Apeadero Línea Barcelona-Martorell-Manresa

Cura termal sulfurosa radioactiva - 15 Junio - 15 Octubre

Vías respiratorias, predisposición cafarra, artritis, piel, Reuma, Escrófula, avarosis, etc.

Grandes reformas en las instalaciones balneoterápicas y Hotel, etc.

Información: JOSE VIGUER, SALVA (Valencia) o Administración Balneario (Barcelona)

Veraneantes

La temporada es más agradable si uno cuenta para su consumo con productos de primera calidad

LA BODEGA BALEAR

atenta siempre a que su distinguida clientela pueda disponer de sus VINOS Y ACEITES PREFERIDOS ha organizado el SERVICIO A DOMICILIO y sin aumento de precios para SANTA CATALINA, EL TERRERNO, BONANOVA, GENOVA Y MOLINAR no dudando de sumarán a la misma los que poseen clases de primer orden.

Como es nuestra costumbre y para mayor facilidad a nuestros clientes, prestamos los envases.

No dude de hacer sus encargos a la

BODEGA BALEAR
SANTA EULALIA 17 Y FIDEOS 14.

GRAN LOCAL

De unos 500 metros cuadrados cerca la Puerta San Antonio con esquinas y fachada a dos calles, muros hasta 1.º piso sólidos para construir pisos gran cisterna todo de moderna construcción. Se desea vender a precio módico.

Para informes al maestro albañil Jaime Planici Serra, calle Luis Marti—33.

Se vende

Un motor eléctrico con contador, A. E. G. de 1 H. P. y accesorios y un depósito agua de 1.000 litros. Informes: Centro de Anuncios.

Cambio

Torpedo 4 plazas (bonito tipo) por Citroen de 2 plazas. Informes Centro de Anuncios.

Se vende casa

Planta baja, situada en Son Esdañolet, con jardín. Razón: Plaza Santa Eulalia número 15.

Se alquilan

Dos pisos nuevos muy ventilados, en la calle de la Alfarería, número 56. Informarán, en el mismo número.

Se alquila

En los alrededores de Palma una magnífica quinta de recreo con todas las comodidades apetecibles para familia numerosa. Para Informes, Centro de Anuncios.

En el Palenque

Rompiendo lamzas con todos sus similares, han triunfado.

En todos los gustos,

En todas las clases,

En todos los precios

los Calzados

Bazar Balear

Talleres propios,

Elaboración manual,

Preios de Fábrica

Sindicato 57, PALMA

Joven de 22 años

Libre de quintas y hablando francés, desea colocación en almacén o casa de comercio. Razón: Centro de Anuncios.

VENDO

Tienda de comestibles, poco capital y unas puertas de cochera usadas. Razón: Centro de Anuncios.

DEPENDIENTE

Para droguería y ferretería se ofrece con buenas referencias. Informes Centro de Anuncios.

Se vende

Panadería, con máquina y todos los enseres propios para la misma. Son Esdañolet, calle de La Barrera número 56.

Se alquila

Un entresuelo en la calle de las Teresas número 15, muy bien decorado, con todas las comodidades, agua a presión y cisterna, instalación eléctrica, timbre, coladura, terrado y un magnífico cuarto de baño. Informes, Real 40, principal.

VIAJANTE

Se ofrece para trabajar a comisión por el interior de la isla. Informes, Centro de Anuncios.

SE VENDE

Una máquina de hacer medias, calle de Campanar, número 11.

SE VENDE

Casa situada en el Arenal. Informes: Salud 29 (Terreno).

El mejor limpia metales

RAPIDOL



Pídase en todas partes



De venta: Andrés Buados, Plaza de Antonio María Domingo Durán, Droguería, Calle 21 y Buen. Blanch, Droguería Sincelato 111, José Arborea Aleñar, San Miguel 51.

maleta de mano alguna ropa blanca y unos cuantos libros para Teresa. Antes de salir entró en la portería a hablar con la portera, a quien dijo:

—Voy a Fontainebleau a comer con un amigo, tomad la llave, porque mañana no volveré.

Se dirigió a la estación del Norte, y como se detuvo en el cambio, haciendo algunas compras, llegó en el momento de partir el tren, y sólo porque tenía tomado el billete de regreso pudo llegar a tiempo.

En casa de Teresa, Touret seguía en interrogatorio.

—¿Habéis preguntado a la portera?

—Sí.

—¿Qué ha dicho?

—Que anoche, a eso de las tres de la mañana, tocaron a la ventanilla para pedir que abriera la puerta.

—¡Decididamente tengo que andar a ciegas! No tengo punto de partida. La cosa será difícil. Empero no pierdo la esperanza.

—¿Cómo creéis que se ha efectuado el rapto?—preguntó Damont.

—En mi juicio, la hora de la fuga fué concertada entre ambos: el seductor debió esperar a vuestra hija en un coche estacionado cerca de la casa, si no es rico habrá tomado un cuarto amueblado. Si, por el contrario lo es, habrá tomado un piso nuevo en esas casas que abundan en París, y sobre las cuales, por desgracia, la policía ejerce una vigilancia ilusoria.

Si el agente no acertaba en todo, tampoco iba muy descaminado. Eugenia le preguntó:

—¿Qué váis a hacer?

(CONTINUARA)